

CARTA DE DERECHOS CIUDADANOS

Mi idea de Chile es la de un país de ciudadanos, hombres y mujeres comprometidos con un país que les ofrece la satisfacción de sus derechos fundamentales. Hombres y mujeres, responsables con sus deberes, informados, organizados y participantes. Un país que asegura los bienes y servicios esenciales que permiten a toda persona vivir dignamente y contar con las habilidades para acceder a un buen trabajo, el que le permita producir su sustento y contribuir al desarrollo nacional.

Durante mi campaña construiré, junto a todo el país, la Carta de Derechos Ciudadanos que establecerá aquellos bienes, servicios y capacidades que toda persona tiene derecho a exigir por el hecho de ser chileno y chilena. Esta Carta constituirá un mandato para el cambio, un compromiso del Estado. Construiremos una institución, el Defensor del Pueblo, que haga exigible derechos, representando los intereses de la ciudadanía.

Los derechos de las personas y su satisfacción deben ser un compromiso público y no el resultado del poder del dinero; deben depender de las capacidades del país y tener como contraparte la responsabilidad de la ciudadanía, el respeto mutuo, el compromiso con la vida en común.

Como lo señalo en mi libro : Quiero, en consecuencia, una familia donde no exista el temor a que nuestros hijos queden en la ignorancia porque el Estado les garantiza a todos una educación de calidad, en donde ningún joven vea limitadas sus posibilidades de soñar porque sus padres no tienen plata para pagar su educación. Quiero una familia donde no exista el temor a la enfermedad o al accidente, porque hay un sistema de salud eficiente y equitativo, quiero una familia donde no exista el temor a que no hay con qué pagar el pan de cada día, porque el padre o madre quedó cesante. Quiero una familia donde no exista el temor a la vejez, porque existe un sistema de previsión y de pensiones digno.

Este libro es mi visión de Chile y de lo que el país le debe ofrecer a sus hijos e hijas. Es mi invitación a conversar para construir un compromiso de Chile con su ciudadanía y de todos nosotros con el país, su presente y futuro. A lo largo de mi campaña mantendré un diálogo con el país sobre los aspectos concretos que le permitan a la persona, su familia, su comunidad y el país en su conjunto vivir bien, con seguridad y oportunidades de progreso.